

**Un grand bonjour de la classe de deuxième année primaire de Madame Richart, année scolaire 2010/2011**



Bonjour!

Nous sommes les élèves de la classe de deuxième année.

Depuis la rentrée, nous n'avons pas cessé de rapporter des petits animaux à l'école parce que nous sommes des petits amis de la nature...

Ainsi, nous avons pu observer un crapaud, des coccinelles, des chenilles, une libellule, un papillon, des araignées et des tritons.

Une grande famille a passé un après-midi avec nous : un lapin, une lapine avec leurs 11

Écrit par

Mercredi, 08 Décembre 2010 11:57 - Mis à jour Mardi, 31 Mai 2011 09:52

---

lapereaux! Quel événement!

Nous prenons aussi le soin d'embellir notre jardin pédagogique en y plantant des bulbes. Cette activité est l'occasion de rendre visite au fleuriste du village et de découvrir le quartier de l'école.

En classe, nous poursuivons également notre apprentissage de la lecture et du calcul. Les nombres de 0 à 100 n'auront bientôt plus de secrets pour nous!

Que de découvertes depuis le mois de septembre!

A bientôt!



## Classe de deuxième année primaire 2010/2011

Écrit par

Mercredi, 08 Décembre 2010 11:57 - Mis à jour Mardi, 31 Mai 2011 09:52

---

Situation mobilisatrice sur l'art à l'école!